

PANI denunció al hombre que hizo publicación en Facebook

Toma fotos de bebé con pistolas



◆ **ANGIE LÓPEZ A.**
angie.lopez@lateja.co.cr

EIPANI denunció ayer ante el Ministerio Público a un hombre que le tomó fotos a un bebé de unos dos años con una pistola en la mano y luego las publicó en Facebook.

Rodolfo Meneses, abogado del PANI, explicó ayer que el sospechoso, de apellido Quino, expuso la integridad física y moral del menor y violentó sus derechos de imagen, además, considera que lo que hizo fue un acto de negligencia.

Al parecer, el hombre que sale en las fotos es el papá del bebé.

Según Meneses, la información de las publicaciones en Facebook la recibieron el jueves. En el perfil del sujeto se ven fotos del menor solito sosteniendo una pistola en la



El bebito se ve sosteniendo una pistola en la mano. CORTESÍA DEL PANI.

mano y en otra fotografía está el chiquito con el arma y a la par el hombre, quien hace una señal con los dedos mientras lo abraza.

Meneses indicó que la denuncia la interpusieron para el procedimiento judicial correspondiente, sin embargo, pidieron ayuda a la

población para obtener más datos que les permitan identificar al dueño del perfil y a los papás.

Al obtener esa información el PANI iniciará a nivel administrativo el proceso especial de protección a las personas menores de edad que se encuentran en situa-



En otra foto que se publica en Facebook el tipo está con el niño. CORTESÍA DEL PANI.

ción de vulnerabilidad y riesgo para hacer el retiro provisional del cuidado o dar apoyo en los métodos de crianza, si así corresponde.

El lunes también trascendió un video que los papás de un bebito subieron a Facebook y en el que se ve a una mujer que le está dando algo

al chiquito en una botella de birra.

“Nos preocupa el grado de desconocimiento de papás y adultos en cuanto a estos temas”, aseguró ayer Meneses, quien instó a la población a denunciar actos en los que se violenten los derechos de los menores de edad.